

Las actividades artísticas y recreativas en el ámbito de las artes dinámicas. Su aporte para el desarrollo de la creatividad y la optimización de la comunicación escolar.

EQUIPO:

Directora: Jovita Kemelmajer

Investigadores: Daniel Boedo – Mirta Bonassera - M. Eugenia Peralta – M. Inés Farés - M. Lourdes Gómez – Graciela López – Cecilia Tejón.

PALABRAS CLAVES:

Artes dinámicas – Ludoteca – Creatividad – Comunicación escolar.

RESUMEN TÉCNICO:

En un contexto educativo en que cada vez se recrudece más las relaciones y comunicación con violencia entre los alumnos, es el propósito identificar qué incidencia tiene la danza, el teatro y las actividades lúdicas realizadas en el ámbito de una ludoteca, en la mejora de las relaciones interpersonales. Por consiguiente, como el desarrollo de la creatividad permite resolver problemas comunicacionales desde una perspectiva más fluida y flexible. Estas actividades favorecerían la comprensión del otro, a partir de la asunción de roles y ponerse en su lugar. Por otra parte, la mirada estética crea un estilo diferente de actuar y decir, valorando el buen decir y el buen comportamiento en las situaciones conflictivas. La observación de situaciones en las actividades mencionadas y en el aula, permitirá analizar esta incidencia.